



Pourquoi la CGT n'assiste pas à la réunion de la direction sur les OFP du 18 novembre 2009 ?

La CGT a décidé de ne pas assister à la « Table ronde » entre les organisations syndicales et la direction Fret Normandie / Ile –de France, le 18 novembre 2009 sur le site ferroviaire du Havre, dont l'objet central est résumé en la mise en place d'un Opérateur Ferroviaire de Proximité sur la zone portuaire de la Porte Océane.

Voici les raisons essentielles de notre absence et la nature des différends qui nous opposent à ce jour à la direction :

- Il nous paraît **inconcevable** en tant qu'organisation représentative **d'assister à une « table ronde »** avec la Direction de l'entreprise **sans en connaître au préalable l'ordre du jour précis**, il se doit d'être formalisé aux organismes participants.
Le traitement des dossiers d'envergure menés par l'entreprise et décidés de manière unilatérale, ne peut s'établir en l'absence de supports écrits, de présentation en amont d'une rencontre.
- De plus, on considère qu'il ne s'agit que d'un rappel... Un certain nombre d'éléments nous permette d'affirmer qu'il n'y aura **rien de nouveau dans cette réunion** que ce que M. Laroche avait annoncé lors des échanges locaux récents sur le chantier ferroviaire du Havre.
**La direction veut nous emmener vers l'accompagnement de sa filialisation !
Nous ne l'acceptons pas !**
- Le **dialogue social** dans l'entreprise est **bafoué par les dirigeants Fret** : il n'y a **aucun respect des** prérogatives des Instances de Représentation du Personnel à tous les niveaux.
En date du 10 novembre, le thème du **mauvais fonctionnement des « IRP »** au sein de la branche « FRET » a nourri une lettre de l'ensemble des organisations syndicales représentatives au sein de la SNCF à l'adresse de M. François NOGUE, Directeur des Ressources Humaines. Les termes de ce courrier sont pour nous en pleine **cohérence avec la situation que nous connaissons sur la zone de Normandie.**
- La construction d'une **délégation CGT**, pour répondre au mieux aux exigences de notre démarche syndicale et pour qu'elle arbore les attentes d'un dialogue social de qualité, efficace dans l'intérêt des salariés SNCF et pour le développement de l'entreprise publique ferroviaire intégrée, **n'a pu être réalisée.** La **direction Fret a refusé** la demande de notre syndicat de **4 représentants à cette réunion**, au titre de la représentativité syndicale locale.
En cela, la direction bafoue le vote des Cheminots aux élections professionnelles de mars 2009 !